

Communiqué de presse :

Les comités de MFNe (médecins de famille neuchâtel) et de la SNP (société neuchâteloise de pédiatrie) sont heureux de vous annoncer leur association dans MFE Neuchâtel (médecins de famille et de l'enfance Neuchâtel) depuis l'assemblée fondatrice du 4 juin 2015.

La réflexion qui nous a conduit à la création de cette nouvelle entité a été la suivante :

1. A l'image de MFE Suisse, les intérêts de pédiatres et des interniste-généralistes sont les mêmes dans le domaine de la politique professionnelle
2. La SNP et la MFNe souhaitent garder leur identité propre en ce qui concerne des domaines spécifiques telle que la formation continue et l'organisation de colloque thématique
3. L'unité face aux partenaires : les autorités politiques, la SNM, HNe, ..., renforce notre poids et notre crédibilité
4. Dans le cadre d'une promotion de la relève, la participation des pédiatres au programme d'assistantat au cabinet est une nécessité. Dans ce sens, une demande conjointe sera faite au autorités pour allouer un supplément budgétaire pour financer un poste pour les pédiatres à l'image de ce qui existe dans le canton de Vaud
5. Vis-à-vis des médias, il y a également une unité des médecins de premier recours

Nous sommes à votre disposition pour un entretien ou des questions. Les personnes intéressées peuvent prendre contact par mail à :

joel.rilliot@bluewin.ch ou vincent.froidevau@bluewin.ch

Pour MFNe, Joël Rilliot
Pour la SNP Vincent Froidevaux